

Rinde cuenta Fiscalía palmera ante Asamblea Municipal

Categoría: La Palma

Publicado: Lunes, 18 Abril 2022 10:23

Escrito por Santiago Sabas Morejón Echevarría

Visto: 248



Con un reconocimiento al encuentro de Trabajo Comunitario Integrado efectuado comenzó La Palma su sesión Ordinaria del XVII Período de Mandato y IV del año 2022, que entre otras cosas el coordinador del proyecto: *Cultura y participación comunitaria para el desarrollo local en La Palma* entregaron reconocimiento especial a los tres delegados que representarán al territorio en el evento a nivel provincial de Trabajo Comunitario Integrado.

En la sesión la Fiscalía General de la República municipal rindió cuenta ante la Asamblea de su gestión y también, lo hicieron el Consejo Popular Las Jaguas y la dirección de Educación en el territorio.

En la reunión se presentó el informe de control de la Comisión Permanente de los Órganos Locales el estado de los planteamientos de los electores correspondientes a las entidades de ETECSA, Comunales y Comercio.